Bosnie-Herzégovine: décès d'un délégué du CICR à Sarajevo



Le 19 mai 1992, un délégué du Comité international de la Croix-Rouge, Frédéric Maurice, âgé de 39 ans, marié et père de deux enfants, est décédé des suites de ses blessures à l'hôpital civil de Sarajevo.

La veille, Frédéric Maurice avait été blessé avec deux autres collaborateurs du CICR lors de l'attaque du convoi d'assistance médicale d'urgence qu'ils acheminaient vers l'hôpital civil de Sarajevo.

Entré au CICR en 1980, Frédéric Maurice a assumé de hautes responsabi-

lités pour l'institution aux cours de missions humanitaires, notamment en Israël, en Iran, en Angola et en Ethiopie. Attaché à la direction des Opérations du CICR, il s'était porté volontaire pour remplacer le chef de la délégation du CICR à Sarajevo.

Le CICR, extrêmement touché par cette tragédie, exprime à la famille du disparu sa profonde sympathie.

HOMMAGE À FRÉDÉRIC MAURICE

Depuis septembre 1990, Frédéric Maurice était notre assistant, à la direction des Opérations. Par son intelligence brillante, sa vaste expérience des théâtres d'opérations, sa chaleur communicative doublée d'un sens critique toujours stimulant, il apportait une contribution déterminante à notre travail. Mais malgré tout, il trouvait ce poste de conseiller axé plus particulièrement sur la réflexion de fond, trop peu branché sur l'action, trop éloigné des décisions qui forgent les opérations. Régulièrement, il lui fallait être responsable de